



Feierlichkeiten zu 20 Jahre Städtepartnerschaft

Nachdem sich die Städtepartnerschaft zwischen Reichenau und Latisana heuer zum 20. Mal jährt, fanden Anfang September die ersten Feierlichkeiten in Latisana statt.

Anlässlich des Stadtfestes „Settembre Latisanese“ fuhr eine Gruppe unter der Leitung von Vizebgm. Mag. Michael Sillar mit dem Bus zu einer 3-tägigen Reise nach Italien. Dabei stand gleich zu Beginn die offizielle Eröffnung des Festes – unter anderem mit einem Bieranstich – auf dem Programm. Dafür stellte Alexander Hauser vom Raxbräu ein großes Fass zur Verfügung und reiste zu diesem Anlass auch persönlich an. Für die Verpflegung sorgten das Team rund um Amtsleiter Richard Tauchner gemeinsam mit dem Verein „Chei de la foghera“. Die Volkstanzgruppe Payerbach-Reichenau bereicherte sowohl den Bieranstich als auch den offiziellen Festakt am Sonntag mit Tänzen, zu denen auch die italienischen Freunde aufgefordert wurden. Am Samstag gab es die Möglichkeit, an einem Ausflug in das Land des Prosecco inklusive Verkostung teilzunehmen. Der Sonntag stand ganz im Zeichen der Erneuerung der Städtepartnerschaft mit einem Festakt im Rathaus. Als Gastgeschenk brachten wir ein – von Harald Pillhofer gestaltetes – „Boot der Freundschaft“ mit, das begeistert aufgenommen wurde. Weitere Infos siehe www.reichenau.at. Die Hl. Messe im Dom wurde größtenteils zweisprachig gehalten, wobei GR Mag. (FH) Renate Buchner wieder souverän als Dolmetscherin und Übersetzerin fungierte und GR Johannes Gschaidner bei der Messgestaltung assistierte. Eine Abordnung der Singgemeinschaft Payerbach-Reichenau gestaltete gemeinsam mit dem Chor aus Latisanotta die musikalische Umrahmung, wobei Chorleiter Christian Blümel auch die Dirigentenrolle übernahm. Als Alternative zur Messe fuhr ein Teil der Gruppe zum



Weinkaufen und nach Lignano, bevor es für alle am Nachmittag wieder nach Hause ging. Die Fortsetzung der Feierlichkeiten wird im Dezember in Reichenau folgen, wenn die italienischen Freunde wieder zu ihrem jährlichen Besuch des Advents anreisen.